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I. Aprobación de acta de Consejo 
 
Se aprobó el acta de la sesión ordinaria de Consejo de Facultad 12 de diciembre de 2022 con 
voto en abstención de la profesora Orietta Marquina luego de incluir tres precisiones solicitadas 
por el profesor Jorge Acevedo respecto a sus intervenciones. 
 
 
II. Orden del día 
 
1. Presentación de nuevos representantes estudiantiles 
 
Se presentó a los nuevos representantes estudiantiles ante el Consejo de Facultad. 
 
2. Respuesta de Secretaría General sobre el reemplazo del profesor Rómulo Franco 
 
Los consejeros aprobaron no solicitar elecciones complementarias para reemplazar al profesor 
Rómulo Franco, jubilado a fines del año 2022, siempre y cuando esto no afecte el número de 
representantes estudiantiles. 
 
3. Informe sobre el nombramiento del decano a.i.  
 
El secretario académico informó que durante el periodo de vacaciones de la decana Celia Rubina 
Vargas, se nombró como decano interino al profesor James Anthony Dettleff Pallete, profesor 
principal del Departamento Académico de Comunicaciones y miembro del Consejo de Facultad. 
 
La designación del profesor James Dettleff, para el período del 13 al 27 de febrero del 2023, se 
realizó mediante Resolución de Decana Nº 0004/2023. 
 
4. Oferta de cursos para el ciclo 2023-1 
 
El secretario académico compartió con los consejeros la relación de cursos a dictarse, el 
cronograma y las distintas etapas del proceso de matrícula 2023-1. Por recomendación de la 
decana, recordó, principalmente a los representantes estudiantiles, que por la naturaleza de las 
carreras el reglamento de la facultad exigía que todos los estudiantes cuenten obligatoriamente 
con un seguro contra accidentes. 
 
5. Calendarización de sesiones de Consejo de Facultad 
 
El calendario de las sesiones de los siguientes Consejos quedó de la siguiente manera: 

- 13 de abril 
- 8 de junio 
- 10 de agosto 
- 12 de octubre 
- 9 de noviembre 

 
El secretario académico agradeció la participación de todos y dio por finalizada la sesión. 


